



LA MANCHA DE HIDROCARBURO LLEGÓ HASTA EL MUELLE DE LA CALETA.

Mancha oleosa en el mar motivó protesta de pescadores de la Caleta El Membrillo

VALPARAÍSO. La Armada informó que presencia de hidrocarburo fue menor y se realizó una dispersión mecánica.

Molestia y preocupación generó ayer la presencia de una mancha de hidrocarburo que llegó hasta la Caleta El Membrillo de Valparaíso, situación que fue advertida a primera hora de la mañana, cuando pescadores regresaban de faenas mar adentro.

El compuesto fue visto en distintas zonas del terminal pesquero, sobre todo en el sector del muelle, lo que permitió que pescadores incluso tomaran una muestra con una botella, cuyo registro fue subido a redes sociales, junto a imágenes del área afectada.

“¿QUIÉN SE HACE CARGO?”

“La pregunta de nosotros es quién se hace cargo de todo esto”, manifestó un pescador que grabó con su teléfono celular la mancha de hidrocarburo frente a la caleta, para luego subir el registro a Facebook.

Producto de este evento contaminante, trabajadores del terminal pesquero protagonizaron una protesta en la avenida Altamirano para exponer su indignación por lo ocurrido, que los obligó a cerrar las puertas de la caleta durante la jornada de este miércoles, medida que hoy podría repetirse si permanece la presencia de hidrocarburo en el mar.

ANÁLISIS Y MONITOREO

Desde la Armada confirmaron que la Caleta El Membrillo denunció el hecho, tras lo cual “la Policía Marítima acudió por vía terrestre y marítima, corroborando que se trataba de una mancha de hidrocarburos menor (se desconoce la fuente emisora), por lo que se procedió a efectuar una dispersión mecánica y la toma de muestras respectiva que serán enviadas para análisis y se mantendrá el monitoreo en el sector”. 